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会長報告   長友芳郎 会長 

■本日はガバナー公式訪

問で第 4 回目のクラブ協

議会になります。

大久保ガバナー本日は宜

しくご指導お願い致します。

池田 AG 宜しくお願い致し

ます。地区の高原様、高尾様、分区の毛利様宜しくお願

い致します。 

みなさん本日は長時間に渡るクラブ協議会になりますが

宜しくお願い致します。 

幹事報告   川上 勉 幹事 

◇2023.08.06.sun 10:00

から WEB：My ROTARY 活

用（ 勉強会 開催 のご案

内：My ROTARY の登録

方法、 操作方法、活用方

法。

My ROTARY は 今後のロータリー活動には必要なアイテ

ムの一つとなります

◇ロータリー米山記念奨学会です。Click㊦

★ハイライトよねやま ２８０号★2023 年 7 月 13 日発行

◇2023.08.11.fri.：「第 26 回インターアクト年次大会」が

開催されます。場所：水城高校(水戸市)。クラブ青少年

奉仕委員長の参加要請。登録料 5,000 円

◇6 月 24 日 11：30 より喜仙において第 7 分区の会長

幹事会が開催されました。

・ミテランの状況（茨城ガイドブック）・ポリオの件・各クラブ

の公式訪問・I M の開催(2/10)・分区ゴルフ(5/16)等に

ついて話し合いがされました。 

◇苫小牧東 RC より 2023.05 月会報が届きました。

◇「2023-2024 年度クラブ奉仕卓話派遣依頼書」をクラ

ブ奉仕総括委員長の星野様よりお預かりしました。

◇RI からのロータリークラブ請求に基づき 42,561 円と地

区分担金 78,540 円を支払いました。

ほかに支払すべき費用がありましたら会計まで連絡を！

第 1176 例会報告（2023.07.14） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング 君が代・奉仕の理想 

本日のプログラム クラブ協議会Ⅴ （大久保博之DG）

ゲスト ・ ビジター 池田八郎AG（竜ケ崎RC） 

母子の健康月間 

■出席状況

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者   8 名 

出席免除  0 名 Make-up 1名 

定款第10条(第6-7節除く) 伊藤会員 

■ニコニコボックス

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 12,000円 24,000円 

■MESSAGE

長友会員 大久保ガバナー本日よろしくお願いいたします。 

川上会員 公式訪問一日宜しくお願い致します。 

荒木会員 ニコニコを忘れず ニコニコ（2,000円）

海老原会員 

7月14日は、何の日 1977年7月14日 日本初

の静止気象衛星(ひまわり一号)が打ち上げられ

た日です。 

大原会員 
大久保ガバナー始め、地区役員の皆様、ガバナ

ー補佐の皆様、宜しくお願い致します。 

松山会員 
大久保ガバナー、皆様ようこそおいで下さいまし

た。 

横山会員 大久保がバナー本日は宜しくお願いします。 

■今後の予定

07/15．土 10:00 奉仕PJTリーグセミナー（HTTG水戸） 

07/17．月 海の日 (定款第8条第1節d(1)) 

07/22．土 10:00 Rotary財団研究会（下館💎💎ホール）

07/23．日 12:00 青少年奉仕研究会（HTTG水戸） 

08/06．日 10:00 My Rotary活用（勉強会）.web 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【移動例会 08.04】 
家族納涼会 

（うなぎ屋：成田市） 

会員増強(親睦)委員会 

【通常例会 07.28】 
米山奨学生卓話 

（楊玉瑩さん） 

R財団&米山記念委員会 

本日のプログラム 次回のプログラム 

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉 連絡先：ＴＥＬ 0297-64-3956   ＦＡＸ 0297-64-3978  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒301-0824茨城県龍ケ崎市下町 2842   例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77  ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎 
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http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight280_pdf.pdf
http://rcrc/


 本日のプログラム  

ガバナー公式訪問 

長友芳郎 会長 

 

10:30 会長・会長エレクト・幹事との協議会 

11 時頃にガバナーの到着と予想していたが、10：30 前

に到着され一瞬慌てた。会場もまだ設営が完了しておら

ず裏口から入場されたので気まずい思いもしたが、後の祭

りであった。 

 どのような話があったか伺い知ることはできないが、恐ら

く少人数のクラブであることから会員増強を迫られたに違

いないと想像できる。 

 

 

12:30 例会出席 

 昼食を終え、国歌斉唱・奉仕の理想・会長挨拶そしてガ

バナー挨拶と進んだ。最も強調されているのが「見て覧（ミ

テラン）」の協力であった。 

 

 

13:00 ガバナー報告 

 我々会員がとても楽しみにしているのがこのガバナー報

告である。この話から大体の RI 方針・地区の方針が見え

るからである。 

 RI 会長ゴードン氏は歯医者である。その影響か優先事

項に「メンタルヘルスの推進」を挙げられている。コロナ禍

で病んだ世界中の人々への希望を生み出すための施策

であろう。 

 「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

大久保ガバナーが一番力を入れている「見て覧（ミテラ

ン）」事業である。いつも思うのだが、これは水戸 RC の事

業にすれば良いのかなあという持論を持っている。しかし

ながら、さすが茨城を代表する水戸 RC。中核的価値観の 

① 親睦・②高潔性・③多様性・➃リーダーシップ・⑤奉仕 

 

を掲げられている。ここを意識し活動しているから大きな活

動ができているものと改めて感じることができた。 

13:30 写真撮影 

 
 

13:45 クラブ協議会Ⅴ 

 クラブ協議会である。予想通り少人数のクラブの立て直

しを要求されるのは仕方のないことだと思う。ガバナークラ

スになるとロータリーの楽しみ方を良く知っているのが伺え

る。理念の重要さも説きながら「親睦」のことばが随所にで

てくる。最後の方では地区幹事も「こういうロータリーもあり

だな」と言われていたのが印象深かった。ガバナーは百人

集まれば百通りのロータリー論があるとおっしゃたが、当ク

ラブではそうは言わない。目的はひとつである。奉仕の理

想を鼓吹し育むことにある。しかし、クラブは様々であって

良い。その典型的なクラブが龍ケ崎中央である。 

 

 

 

15:00 総括 

 今回はとても慌しかった。会報は遅延し現況報告もまま

ならなかった。大いに反省をしている。      ：事務局 

 


